

AG Familie, Frauen, Senioren und Jugend

Häusliche Gewalt ist Machtausübung

Ariane Fäscher, zuständige Berichterstatterin:

Die Zahl der Opfer von häuslicher Gewalt ist im vergangenen Jahr erneut gestiegen. Das geht aus einem aktuellen Bericht zur polizeilichen Kriminalstatistik hervor. Es besteht dringender Handlungsbedarf.

„Der Bericht unterstreicht die dringende Notwendigkeit der Schaffung von funktionierenden und ausreichenden Strukturen für Schutz, Hilfe und Prävention bei Gewalt an Frauen. Das gilt für körperliche, psychische, ökonomische und digitale Gewalt. Häusliche und Partnerschaftliche Gewalt sind keine Beziehungskonflikte, sondern es ist Machtausübung. Der deutliche Anstieg seit Jahren zeigt daher auch, dass insbesondere beim Rollenverständnis dieser Männer und ihren Frauenbildern sowie in der Täterarbeit dringender Handlungsbedarf besteht.“

Impressum

Nr. 115.2024 / 07. Juni 2024

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter
www.spdfraktion.de abgerufen
werden.